
LECTURE nu LATIN

2o Articulation des consonnes

fJ^^.^'"'"""*
^^ consonnes s'articulent comme en^ m^te

»"«* quelques exceptions surtout à la fin

m^'JP'Z' ^' ^' "^'i*
«* 'V »e prononcent toujours com-

^„™* fis*"*'
B. D et T à la fin d'un mot se pro-

?»SSr î°^1"*' '^^^'^^ "'"* "»*«"* doublés
: ab(abb), ad (add), et (ett).

tr^'Jf^i'*"'* ^f î™'" «nanières: lo C dervant les let-ITM «, o, u est dur: caro, cor, ciripa (coulpa) ; de
^^L^"?"* ""^ consonne: sancto; 2o C dVÎk.it e
1^;^^' V..P''°°**"*=« *"" f'« ' t'-ès léger) au com-nwnoement d'un mot: coelo ((cAoelo) ; de mireprès une voyelle: facie (fateftie) ; 3o comme cft^«nent. s'il est précédé d'une cljnsonneT ec^e

R»«*«QD..--^ au commencement d'un mot vaudra tehrile mot précédent finit par une voyelle : Vt te r.«.tot« «r-«M /«ci. (revelata tcftemens), on seulement c*, al le mot
précédent finit par une consonne: Qui feclt cœlum (fedMcnaloomm), Veneremur cemnl (cfternoul).

*r»), Melchieodeeh (Mel/fiaedefc).
yy"

™^*t'"'/K~'v.°f
''"' ** confondre ce ch latin prononcécomme t (brachlo) avec le o laUn prononcé comme teh

(pace) ou comme ch (ecce).

,£ »'"^'°"'*
f«

*'"°'« manières: lo G devant les let-

2^^HJ;„"t w^"""' f*,"^'"'
'''«o. gutta (goutta)

;20 G devant e (ac oe), i se p.ononce df (le ,* trê,Vger) à la suite d'une voyelle: fngisti (foud;isti), onan commencement d'un mot: Genitori (o/enitori);ao mais comme ; seulement, s'ia est précédé d'uneconsonne: virgini (vir/ini), pange (pann/e).
BiMAsgoi.— G an commencement d'un mot vaudra dlI le mot précédent finit par une voyelle : Genitori Genl-toqne. quasi gigag, ou seulement /, al le mot précédent finit

S^-?'
con«nne: hercdltatem genUnm (/entloumm), rint

(isantea (/Isantess).


